

Proposition du communiqué du presse

Choquée par les événements de cette matinée du 28 janvier 2020, la communauté scolaire du Lycée Montesquieu dénonce le coup de force administratif destiné à permettre le déroulement des E3C : élèves de secondes et terminales interdits d'accès, élèves de premières filtrés, enseignants qui trouvent toutes les entrées cadenassées de l'intérieur et ce sans communication aucune !

Il est inadmissible de placer des élèves dans un climat aussi anxiogène en leur imposant de passer au pied levé une épreuve annulée la veille.

L'entêtement du ministère à vouloir organiser à tout prix la passation des E3C conduit à des dérives autoritaires de la part des recteurs, à une mise sous pression des chefs d'établissement et des personnels, à une tension critique dans les lycées.

Il est inacceptable que des élèves soient pris à parti dans l'enceinte même du lycée par des équipes mobiles de sécurité du rectorat (AEMS) et incités à dénoncer leurs camarades les plus actifs dans ce mouvement d'opposition à la réforme.

Ce sont là des dysfonctionnements de plus en plus graves de notre système éducatif qui mettent à mal les valeurs que nous défendons.

Le déni de notre ministre est inquiétant. Il porte là l'entière responsabilité d'un climat scolaire de plus en plus délétère.